

Fachschaftsprotokoll

Gregor

24. August 2022

Anwesende: Yann, Johannes, Paul W., Flo, Freddy, Gregor, Franzi

Alumni:

Gäste:

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	2
1.1	Präsidium	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	2
2	Checkliste/Kalender	2
3	StuRa (Abstimmung)	2
3.1	Sonstige Anträge	3
3.2	Diskussionstop	3
3.3	Termine und Sonstiges	3
4	Kartenspiele (Abstimmung)	3
5	Sonstiges	3
5.1	HiWi-Stellen	3
5.2	Konferenzzahlung	3
5.3	PhysRom	4

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:17

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Yann
- Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Johannes hat es nicht gelesen. Malte schon. Flo hat einen Satz gefunden, der keinen Sinn ergibt.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Nein.

2 Checkliste/Kalender

Kalender für nächstes Jahr.

Semesterkalender. Mali wollte den machen, ist jetzt aber weg.

Werkstattbeauftragter. Es wäre cool, wenn sich jemand finden würde. Unter den Anwesenden ist keiner.

FP-HiWi-Stellen. Es gibt Interesse seitens der Fachschaft, die FP-Anleitungen zu verbessern. Besonders im FP2 gibt es oft Anleitungen, für die es keine englische Übersetzung gibt. Das ist blöd, besonders wenn man an die Studierbarkeit des englischen Physik-Masters denkt. Will hier aber niemand machen.

Finanzauskunft StuRa. Wir wollten mal fragen, wieviel Geld wir im StuRa-Topf haben. Mag jemand mit dem StuRa Kontakt aufnehmen? Auf der Website steht nichts. Flo macht das.

3 StuRa (Abstimmung)

Paul W. war gestern im StuRa. Die Sitzungsunterlagen sind [hier](#) zu finden.

Am Anfang gab es ein Gespräch mit dem Prorektor für Lehre über die Stelle der Beauftragten für Studierende mit Behinderungen oder chronischen Erkrankungen. Das kann man im Sitzungsprotokoll nachlesen. Hauptsächlich ging es um die Finanzierung dieser Stelle.

Demnächst müssen wir uns Gedanken machen, ob wir die Ko-Finanzierung dieser Stelle übernehmen wollen. Eigentlich sollte die Uni das Studium für alle ermöglichen, und nicht der StuRa. Als Antwort kam zurück, dass die Uni das schon tut und wir nur eine Verbesserung des Studiums für eine Subgruppe wollen.

Eventuell ist das juristisch auch nicht ganz sauber, denn die Uni hat Finanzaufsicht über uns und wir würden dann uns selbst beaufsichtigen. Und das wäre irgendwie schlecht.

Im StuRa finden die Menschen es gut, wenn Dinge verbessert werden. Grundgedanke ist zwar schon, dass die Uni das zahlen will, aber wir hätten halt trotzdem gerne, dass die Stelle existiert, und das scheint die einzige Möglichkeit, dies zu erreichen.

Außerdem gab es ein Vorstandsbericht. Es gibt eine Bewerbung für die Protokollstelle. Noch offen sind eine Stelle im Präsidium und eine Stelle im Vorstand. Am 12. September werden die Mensapreise um durchschnittlich 0.15 € erhöht werden. Mark ist am Montagabend zurückgetreten.

3.1 Sonstige Anträge

Letzte Woche hat sich das SVB-Gremium mit dem Rektorat getroffen und denen ist aufgefallen, dass wir nur die zentralen SVB-Mittel und nicht die dezentralen SVB-Mittel abgestimmt haben. Das fanden die Menschen im Rektorat komisch, weswegen wir das hier nun abstimmen.

Vergabe der dezentralen SVB-Mittel *SVB-Gremium*

Option	Stimmen	Reihung
Ja	8	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	

3.2 Diskussionstop

Es gab eine Diskussion.

3.3 Termine und Sonstiges

Die nächste StuRa-Sitzung ist am 20.09. Die Stellenausschreibung ist jetzt abgeschlossen, man kann sie auf der StuRa-Homepage einsehen. Generelle Frist ist dann am 10.10.

4 Kartenspiele (Abstimmung)

Es gibt ZaPF-Kartenspiele. Die sind süß und nerdy und wir sollen das vor dem 31.08 abstimmen.

Wie viele Spiele wollen wir für die Fachschaft bestellen? *SVB-Gremium*

Option	Stimmen	Ergebnis
0	0	
30	5	30
42	1	
50	1	

5 Sonstiges

5.1 HiWi-Stellen

Hat da noch jemand Interesse dran? Niemand der hier Anwesenden kommt infrage.

5.2 Konferenzzahlung

Wir haben in unseren Töpfen Geldmittel für Menschen, die auf Konferenzen gehen wollen, aber nicht die finanziellen Mittel dafür haben. Jetzt haben wir eine Mail dazu bekommen. Mag jemand eine Mail schreiben, um nachzufragen, wann die Tagung stattfand? Yann macht das.

5.3 PhysRom

Findet statt. Wir sollten über die finanzielle Planung die kommenden Monate nachdenken.

Vermutlich gib es wieder ein Space-Theme.

Ende der Sitzung: 18:57 Uhr